



Compte rendu de réunion du conseil d'administration du 31/03/2022.

Membres présents : BARS Patrice, BONTHONNOU Philippe, MINGUY Albert, COLLEC Pascal, CORRE Raphaël, DENIEL Jacques, LE DEN Jean-François, LE ROY Jean-Jacques, MORIZUR Raymond, MORTERA Frédéric, SIMON Jacky, WOJCIECHOWSKI Daniel, PERIOU Antoine

Membres excusés : PLURIEN Pascal, BOUCHEUR Thierry, BOUCHEUR Joseph, BRAMOULLE Yvon, BUE Emmanuel, CLEGUER Jean-Louis

Membres absents : GOUEZ Jean Jo

Sortie Liège -Bastogne-Liège du 22 au 25/04/2022.

A ce jour, le logement est réservé. Deux fourgons ont été réservés : un auprès d'EUROPCAR et le minibus de la commune de Lannilis. Une inscription collective a été faite, Pascal Plurien se charge de récupérer tous les dossards à Liège. Le règlement du séjour par les participants est en cours.

Programme :

Vendredi 22/04 : Départ à l'aube

Samedi 23/04 : sortie Vélo 145KM environ

Dimanche 24/04 Participation à la course des Pros

Tro Bro Léon :

Pascal Collec recense à ce jour 50 réponses de signaleurs. Il effectuera une relance par mail des adhérents et passera le dimanche au local.

Il faut environ 85 signaleurs pour assurer la sécurité du secteur de Lannilis.

Sortie du 10 avril :

Un de nos sponsors, le Garage Bothorel propose d'organiser le départ et la collation à l'issue de notre sortie du 10 avril.

Une photo sera faite sur place à cette occasion. Nous porterons donc notre tenue bleue. Nous pourrions aussi proposer à Nicolas Bothorel de participer au championnat du Finistère au Marric en mettant à disposition une voiture aux couleurs du garage.

Course du Marric :

Une réunion afin de finaliser l'organisation aura lieu le 05/04 à 20H au local (Raphaël, Jean-Jacques et Patrice).

Antoine sera responsable de la communication sur la course du Marric : réalisation de

l'affiche, communication sur Facebook, Instagram ainsi que sur le site du club.

Jean-Jacques sera responsable sécurité.

Il y aura les démarches à faire auprès de la mairie afin d'interdire la circulation sur la route allant dans le prolongement de la ligne d'arrivée jusqu'à la route de Lesneven. Elle sera réservée aux secours. La signalétique est à mettre en place 7 jours avant l'évènement.

Le parking de Kériel sera destiné à accueillir les véhicules des coureurs.

Raphael a pris contact et réservé les secouristes ainsi que le speaker.

Lotos :

Le club organisera 2 lotos cette année, les 16/07 et 05/08 ont été retenus. La salle de Kergroas a été réservée pour ces dates. Raymond assistera Jo lors des lotos. Le trésorier se chargera de constituer un fond de caisse. Jacky et Monique se chargeront d'organiser la réalisation des casse croutes.

Sécurité :

Référent : Daniel Wojciéchowski

Daniel est toujours OK pour assurer un point sécurité au rassemblement avant le départ du dimanche. La date reste à trouver.

Remorque :

La carte grise provisoire a été reçue, Yvon se charge de faire la plaque d'immatriculation. Le numéro d'immatriculation va être fourni à l'assurance afin de recevoir une carte verte définitive.

Déclaration en préfecture :

La déclaration du nouveau bureau en préfecture a été enregistrée. Raphaël, Jacques et Pascal se rendront au Crédit Agricole afin de réactualiser les moyens de paiements.

Statut et règlement intérieur :

Une première version des statuts et du règlement intérieur du véloclub a été présentée aux membres du CA. Il n'y a pas eu de remarque sur les statuts, en revanche, dans le règlement intérieur, la qualification d'allure libre pour le rythme du groupe 1 a été préférée ainsi que l'utilisation de termes plus diplomates dans la description de la collation du dimanche. La diffusion des 2 textes à tous les membres est prévue le 15/04. Une assemblée générale extraordinaire afin de valider statuts et règlement intérieur est prévue le samedi 21/05 à 10h30.

Subventions :

Les dossiers de demande de subventions ont été déposés. Jean-Jacques a assisté Raphaël dans la rédaction des demandes.

Lors de ces demandes le président et le trésorier doivent présenter un budget prévisionnel et motiver leurs demandes.

Le club n'organisant pas de manifestation caritative cette année (pas de chiens guides), la demande de subvention sera moins élevée : 500 euros pour la course du Marris + 100 euros pour la randonnée du 25/09.

Clés du local.

Jean-Marc Charreteur dispose toujours des clés du local (information post réunion : Jean-Marc a rendu ses clés à Raphaël le 03/04). Jean-Pierre Krebs dit avoir remis sa clé à Pascal lors de sa démission.

Convention de Partenariat :

Après relance par mail, Raphaël n'a pas de nouvelle des Cycles des abers, il se rendra sur place afin de poursuivre la mise en place du partenariat.

Le partenariat avec la station de lavage Dauphin Bleu n'a pas évolué pour l'instant.

Une prochaine réunion a été fixée au jeudi 19 mai à 20 heures.

Jean-François Le Den
Secrétaire du vélo club